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La mujer, nacida en Estados Unidos y
de origen mexicano, está condenada
por la muerte de su hija de dos años

Tanta inversión y la
gente quedó sin
micros.

E
sta mañana ingresaron dos
denuncias penales contra
el intendente de

Morón Lucas Ghi. Una fue formu-
lada por el abogado Fernando
Sarabozo y la otra por el diputado
de Juntos por el Cambio Waldo
Wolff. Ambas apuntan contra el
jefe comunal y otros funcionarios
de la Dirección de Juventudes,
quienes organizaron un festival
cultural, recreativo y gastronó-
mico para toda la familia, pero
que terminó envuelto en una po-
lémica por la difusión de una
campaña con consejos para lo
que consideraron el “consumo
responsable de drogas”.
“Acordate de estos consejos. El
porro conseguilo de fuentes con-

fiables. Con la cocaína y las pas-

tillas andá de a poco y despacio.

Tomá poquito para ver cómo re-

acciona tu cuerpo”, decía uno de
los folletos que se entregaban en
mano a los presentes en el predio
Quinta Seré, en Castelar, a modo
de consejos para un consumo
responsable.
La oposición calificó de “mensaje
criminal” a la campaña de Morón
que planteó a los jóvenes “tomar
poquita” cocaína

SE LEVANTÓ EL PARO DE 
COLECTIVOS PERO QUEDARON
TEMAS PARA ANALIZAR

EL ROMANCE DEL 
FUTBOLISTA 

Y LA CANTANTE

ENCUENTRO BINACIONAL EN VICUÑA
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Por 

JCB
de apuntesLibreta

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

Un leopardo en la 

Casa de Gobierno 
Carlos Barros Bustos y Julio César Sevi-

lla fueron dos colaboradores muy cerca-

nos al gobernador Eloy P. Camus. En

esta fotografía, que fuera tomada una

mañana del año 1974, aparecen los fun-

cionarios con una insólita visita: un leo-

pardo que fue llevado para que lo

observara el mandatario. (Foto propor-

cionada por la familia Barros Bustos)

El cortejo fúnebre 

de Amable Jones
Una multitud se volcó a las calles de San

Juan al paso de la carroza fúnebre que

trasladaba los restos del gobernador Ama-

ble Jones. El primer mandatario había sido

asesinado el 20 de noviembre de 1921, en

un atentado contra el automóvil en el que

se trasladaba ese día por Pocito. El hecho

fue comentado por diarios de todo el país y

durante varios días estuvo en la tapa de

las principales publicaciones.

https://www.sanjuanalmundo.com/




tante que haya un escenario inclu-

sivo para la libertad de expresión”,

dijo Musk. “Twitter se ha convertido

en una especie de plaza pública de

facto, por lo que es realmente impor-

tante que las personas tengan tanto

la realidad como la percepción de

que pueden hablar libremente dentro

de los límites de la ley”.

Musk no ha dicho si cambiaría la

prohibición permanente del ex presi-

dente Donald Trump, quien fue ex-

pulsado del sitio tras la insurrección

del 6 de enero del año pasado.

Los críticos del plan de Musk han

expresado su preocupación de

que permitiría contenido extre-

mista en el sitio, que Twitter y otras

compañías de redes sociales luchan

por erradicar por completo. Musk re-

Por qué Elon Musk
compró Twitter

conoció durante la entrevista en

TED que la moderación de conte-

nido no es un tema claro.

Dijo que pensaba que Twitter de-

bería ser “muy cauteloso con las

prohibiciones permanentes”, y

agregó que pensaba que los tiem-

pos de espera eran mejores.

“Bueno, creo que nos gustaría errar

en, en caso de duda, dejar que el

discurso exista. Porque si es un

área gris, diría que es mejor que el

tuit exista”, dijo. “Pero, obviamente,

en un caso en el que tal vez haya

mucha controversia, no necesaria-

mente vas a promocionar ese tuit.

No digo que tenga todas las res-

puestas aquí”.

E
l multimillonario pagará alre-

dedor de 44 mil millones de

dólares por la compañía en

un acuerdo que se espera que se

cierre este año, dijo Twitter en un

comunicado de prensa el lunes.

Musk estaba tan motivado para

comprar Twitter que presentó

una “mejor y última oferta” por

la empresa, anunció que tenía un

plan B si eso fallaba y se reunió en

privado con varios grandes accio-

nistas de Twitter para convencer-

los de su oferta.

Musk ofreció 54,20 dólares por ac-

ción por Twitter y describió su plan

para asegurar 46.500 millones de

dólares para financiar su trato. Las

acciones de Twitter se dispararon

el lunes por la mañana debido a

los informes de que la compañía

podría estar cerca de llegar a un

acuerdo con Musk.

Entonces, ¿por qué la persona

más rica del mundo, que ya di-

rige la compañía de autos eléc-

tricos Tesla y la compañía

aeroespacial SpaceX, compró la

compañía de redes sociales?

Esto es lo que dijo sobre su plan y

qué tan rápido podría cambiar las

cosas.

¿Por qué Elon Musk        

quería comprar Twitter?

Musk ha dicho que quiere promo-

ver la libertad expresión en la red

social, que ha dicho que ve como

un lugar esencial para compartir

puntos de vista.

Durante una entrevista en TED

poco después de anunciar su

oferta, amplió algunos de sus pla-

nes.

“Bueno, creo que es muy impor-

sss

s

Pasa a pág. siguiente
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THE WASHINGTON POST

La oferta de Elon Musk para comprar Twitter, que alguna vez se

consideró una posibilidad remota.
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Reiteró que su compra 

de la red social no se 

trata de ganar dinero

“Mi fuerte sentido intuitivo es que 
tener una plataforma pública que 
sea de máxima confianza y am-

pliamente inclusiva es extrema-

damente importante para el 
futuro de la civilización”, dijo.

¿Qué tan rápido podría cam-

biar las cosas en Twitter?

Probablemente no tan rápido. El 
acuerdo aún debe finalizarse, 
un proceso que podría llevar 
semanas o meses.

Según la ley federal, Musk de-

berá notificar a los reguladores 
de la Comisión Federal de Co-

mercio y el Departamento de 
Justicia sobre sus planes para 
comprar Twitter. Si los regulado-

res abren una revisión del 
acuerdo, podría provocar retra-

el cierre de la compra.

Después de eso, Musk se ha 
comprometido a hacer que 
Twitter sea privado. Cuando 
anunció su oferta, dijo en una 
presentación ante la Comisión 
de Bolsa y Valores que “desde 
que hice mi inversión ahora me 
doy cuenta de que la empresa 
no prosperará ni cumplirá con 
este imperativo social en su 
forma actual. Twitter debe trans-

formarse en una empresa pri-

vada”.

Musk ha dicho que le gustaría 
mantener tantos accionistas 
como permita la ley cuando haga 
que la empresa sea privada. Y 
no ha anunciado planes sobre 
cómo sería un equipo de lide-

razgo o una posible junta direc-

tiva, por lo que todavía hay 
muchas preguntas abiertas

sobre cuánta influencia directa ejer-

cería Musk.

¿Qué ha dicho Musk  

sobre un posible botón 

de edición en Twitter?

El botón de edición es probable-

mente una de las funciones más

solicitadas en Twitter. Imagínese

esto: ha elaborado su pensamiento

perfecto, contundente, de 280 ca-

racteres o menos, lo escribe, pre-

siona “Twittear”. Y luego ves un

error tipográfico.

Twitter no tiene una forma de edi-

tar tweets sin eliminarlos y volver

a enviarlos. Musk preguntó a sus

seguidores si querían un botón de

edición en una encuesta en Twitter

y el 73,6 por ciento de los más de 4

millones de votantes dijeron que sí.

Un día después, el equipo de co-

municaciones de Twitter confirmó

en un tuit que la empresa ya estaba

trabajando en la función.

“No, no obtuvimos la idea de una

encuesta”, tuiteó el equipo con un

guiño.

¿Qué ha dicho Musk 

sobre hacer que el     

algoritmo de Twitter sea 

más abierto?

Musk ha dicho que quiere que el al-

goritmo de Twitter sea más transpa-

rente, lo que incluye permitir que las

personas vean si sus tweets fueron

promocionados o degradados. Dijo

que quiere hacer que el algoritmo re-

comiende si un tweet se promociona

o degrada como “código abierto”, o

está disponible para que el público lo

vea y lo mejore. Cree que eso ayu-

dará a prevenir la “manipulación

detrás de escena”.

Los investigadores dicen que este

plan es mucho más complicado de lo

que parece la propuesta de Musk. Y

Twitter ya lo ha estado considerando.

Un ex empleado de Twitter que

habló bajo condición de anonimato

dijo que la compañía ha conside-

rado un “mercado de algoritmos”

en el que los usuarios pueden ele-

gir diferentes formas de ver sus

feeds.

Por qué Elon Musk...

Martes 26 de abril 2022

s

Viene de pág. anterior.

s

Pasa a pág. siguiente

Elon Musk,  CEO de Tesla, en la convención de juegos E3 en Los Ángeles,
California, EE. UU., 13 de junio de 2019. REUTERS/Mike Blake//File Photo
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dos, Donald Trump, reveló este

lunes no tiene intención de vol-

ver a unirse a Twitter incluso si

su cuenta es restaurada después

del acuerdo de que el empresa-

rio Elon Musk comprase la red

social por una suma aproximada

de 44.000 millones de dólares.

En diálogo con Fox News, Trump

dijo que quisiera enfocarse más en

su propia plataforma Truth Social,

la cual ha estado plagada de pro-

blemas desde que se lanzó hace

pocos meses. ”No volveré a Twit-

ter. Me quedaré en Truth”, pre-

Pero los esfuerzos para ofrecer más

transparencia han resultado ser un

desafío, dijo la persona, debido a lo

vinculados que están los algoritmos

de Twitter con otras partes del pro-

ducto. Abrirlo podría revelar secretos

comerciales e invitar al abuso, dijo la

persona.

¿Qué podría pasar con 

sus mensajes y datos 

privados de Twitter?

No está claro si Musk haría algún

cambio en la política de privacidad de

la empresa. No ha anunciado ningún

plan para cambiar las cosas y proba-

blemente enfrentaría una reacción

violenta significativa si los datos de

los usuarios se volvieran menos se-

guros. Podría decirse que ser propie-

tario de Twitter lo pondría en control

de datos de usuario más confidencia-

les que los que recopilan sus empre-

sas Tesla y SpaceX.

Los propios mensajes directos de

Musk, o mensajes privados, ocasio-

nalmente se han hecho públicos. El

año pasado, le envió un mensaje a

un adolescente que tenía una cuenta

que rastreaba su jet privado. Musk le

ofreció 5,000 dólares para cancelar la

cuenta. El adolescente se negó.

Donald Trump reveló qué 

no regresará a Twitter 

El expresidente de Estados Uni-

cisó de manera tajante declaracio-

nes al medio televisivo.

“Elon mejorará la red social y es

un buen hombre, pero me que-

daré en Truth”, insistió el exman-

datario. Cabe recordar que el

magnate fue vetado de importantes

plataformas después de la insurrec-

ción mortal del 6 de enero en las

instalaciones de Capitolio. En ese

momento, fuentes de Twitter justifi-

caron la medida alegando que exis-

tía el “riesgo de mayor incitación

a la violencia”.

Martes 25 de abril 2022

El expresidente Donald Trump habla en la conferencia conservadora

CPAC, 26 de febrero de 2022, en Orlando, Florida. La secretaria de

Justicia de Nueva York, Letitia James pidió el jueves 7 de abril de

2022 a un tribunal multar por 10.000 dólares diarios al expresidente

Donald Trump por no entregar documentos necesarios en una inves-

tigación sobre sus negocios. (AP Foto/John Raoux, File)

s

Viene de pág. anterior.

Por qué Elon Musk...

La guerra desatada por la in-

vasión rusa a Ucrania llegó

hasta Transnistria, una re-

gión de la república de Mol-

davia. Varias explosiones

ocurrieron ayer en la sede

del ministerio de Seguridad

pública en Tiraspol, capital

de la región, tras un ataque

con lanzagranadas que no

causó heridos. Moldavia es un

pequeño país de habla ru-

mana que formó parte de la

antigua Unión Soviética y

ahora está dirigido por un go-

bierno prooccidental. Fronte-

riza con Ucrania, Transnistria

se separó de Moldavia tras

una breve guerra civil tras la

caída de la Unión soviética.

La guerra traspasó las fronteras ucranianas y llegó hasta una región prorrusa de Moldavia
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Buenos Aires fue confirmada El día

viernes 6 de mayo habrá una mesa

donde el autor peruano dialogará

con Javier Cercas, Alejandro Roem-

mers y Juan Gabriel Vázquez, coor-

dinada por el periodista y escritor

Jorge Fernández Díaz, con quien

además el domingo 8, a las 18.30,

tendrá un mano a mano sobre litera-

tura y política.

El Premio Nobel debía presentarse

el pasado viernes, en el marco del

gran festejo del Día del Libro, en el

corazón de Madrid, en un encuentro

junto a Andrés Trapiello moderado

por el periodista y escritor Juan Cruz

Ruiz. 

M
ario Vargas Llosa recibió

el alta hospitalaria por co-

ronavirus y ahora conti-

nuará la recuperación en su casa en

su casa. El autor, de 86 años, per-

manecía internado desde el pasado

miércoles en una clínica de la capi-

tal española. El Premio Nobel de Li-

teratura había contraído COVID y

tras sufrir “algunas complicaciones”,

debió ser internado.

Vargas Llosa es la principal figura

internacional de la Feria del Libro

de Buenos Aires que comienza

este jueves. La Fundación Interna-

cional para la Libertad confirmó

la participación del escritor en el

encuentro cultural, que regresa a la

presencialidad después de dos

años.

El escritor se encuentra abocado a

una intensa agenda en el contexto

de publicación de su último

libro Una mirada quieta (Pérez Gal-

dós) (Alfaguara), un libro donde re-

corre la obra del autor de Fortunata

y Jacinta.

Los hermanos Vargas Llosa tam-

bién agradecieron al personal mé-

dico por su labor: “Gracias a la

ciencia que salva vidas y el perso-

nal médico por su dedicación. Les

estaremos siempre muy reconoci-

dos. Llevan años luchando contra

esta pandemia. Toda nuestra admi-

ración para ustedes”.

La presencia de Vargas Llosa en

También Vargas Llosa tenía previsto

acudir a la sede de la Real Acade-

mia Española, donde Santiago

Muñoz Machado, director de esta

institución, presentaría Cervantes. El

evento fue reprogramado para el 25

de mayo y, de este modo, será el

preámbulo de la inauguración de la

Feria del Libro de Madrid. Esta dis-

tancia de un mes entre la cita origi-

nal y la nueva fecha, argumenta la

RAE, tiene “el propósito de unir el

acto a esta relevante celebración y

de contar con mayor seguridad”.

Este evento también podrá verse

por streaming a través del canal ofi-

cial de Youtube de la RAE.

Vargas Llosa hoy en Madrid junto a sus hijos tras recibir el alta médica

(Fuente: Twitter de Morgana Vargas Llosa)

Vargas Llosa recibió el alta médica tras superar el Covid,
confirman su viaje a la Argentina para la Feria del Libro

https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/




Federal de Inversiones (CFI), Igna-
cio Lamothe, la ministra de Produc-
ción de La Pampa, Fernanda
González; el ministro de Agua y
Energía de La Rioja, Adolfo Sca-
glioni y el senador nacional por
Santiago del Estero, José Neder.

Uñac, quien viajó acompañado por
el ministro de Obras y Servicios Pú-
blicos, Julio Ortiz Andino, tendrá la
posibilidad de entablar diálogo con
los representantes de firmas tecno-

s

Pasa a pág. siguiente

E
l primer mandatario provincial,
Sergio Uñac, está Israel junto
a otros gobernadores y minis-

tros nacionales con el fin de abor-
dar una agenda que incluye temas
de cooperación en materia agrícola,
científica y tecnológica, en la que el
manejo del agua tiene un lugar pre-
ponderante.

La misión técnica, que financia el
Gobierno nacional a través de Con-
sejo Federal de Inversiones (CFI),
está encabezada el ministro del In-
terior Eduardo de Pedro; el ministro
de Ciencia y Tecnología, Daniel Fil-
mus; el ministerio de Agricultura,
Ganadería y Pesca, Julián Domín-
guez; el vicejefe de Gabinete de la
Nación, Jorge Neme; además de
los gobernadores Raúl Jalil, de Ca-
tamarca; Gustavo Bordet, de Entre
Ríos; Gildo Insfrán, de Formosa;
Rodolfo Suárez, de Mendoza; Ara-
bela Carreras, de Río Negro y Alicia
Kirchner, de Santa Cruz, junto con
el secretario general del Consejo

lógicas de Israel con el objetivo de
promover su vínculo con las empre-
sas de la economía del conoci-
miento de la provincia.
En tal sentido, el gobernador man-
tendrá reuniones con las autorida-
des israelíes y con el presidente del
ente regulador del agua de ese país.

Además, se encaminará a lograr so-
luciones ante la sequía que aqueja
desde hace décadas a San Juan,
dentro de una problemática que se
extiende al país y al mundo, como
es la escasez de recursos hídricos.

El programa

La comitiva argentina partió hacia
Tel Aviv el jueves 21 de abril y tuvo
reuniones bilaterales de los minis-
tros con sus pares israelíes de las
distintas áreas: la ministra de In-
fraestructura Nacional, Energía y
Recursos Hídricos, Karim Elharrar-
Harstein; la ministra del Interior,

9Martes 26 de abril 2022

La gira de la delegación
argentina por Israel

Israel tiene una su-

perficie total de

20.325 kilómetros

cuadrados (el 60%

desértica) que es in-

ferior a la superficie

de cualquier provin-

cia argentina.

Tres ministros de la Nación y ocho gobernadores viajaron este jueves a Israel para participar de una misión de cooperación científica y

tecnológica sobre el manejo del agua. La delegación argentina estará encabezada por el titular del ministerio del Interior, Eduardo "Wado"

de Pedro y la presencia del presidente del Consejo Federal de Inversiones (CFI), Ignacio Lamothe.

COOPERACIÓN EN EL
MANEJO DEL AGUA
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bello, antes de que el lunes pasado
el Jefe de Estado y el ministro de
Economía, Martín Guzmán, presen-
taran la iniciativa para aplicar un
nuevo impuesto a la “renta inespe-
rada” de las empresas que ganaron
por el shock generado por la guerra
en Ucrania.

La UIA se reunió con

Fernández y pidió que no

se creen nuevos impuestos

El mandatario recibió en la Casa
Rosada a una comitiva de la Unión

Industrial Argentina, encabezada por
el su presidente, Daniel Funes de
Rioja, para hablar sobre un plan de
desarrollo productivo en base al cre-
cimiento de la economía. Proyecto
ideado por la entidad. El encuentro
fue pedido por Funes de Rioja al se-
cretario de la Presidencia, Julio Vito-

El gobernador Uñac durante una de las visitas programadas

Ayelet Shaked; la ministra de Cien-
cia, Tecnología y Espacio, Orit Far-
kash Hacohen y el ministro de
Agricultura y Desarrollo Rural, mi-
nistro para el desarrollo de la Peri-
feria, el Néguev y Galilea, Oded
Forer.

Además estaba prevista la reunión
con Gideon Sa’ar, viceprimer mi-
nistro de Israel y titular de la car-
tera de Justicia, quien
recientemente estuvo en Buenos
Aires, al conmemorarse los 30
años del atentado a la embajada
israelí que estaba sobre la calle
Arroyo.

El programa contemplala visita a la
Planta de Desalinización “Gra-

not” de Mekorot, de la empresa

estatal de agua israelí. Allí se em-
plaza un proyecto amplio que tiene
como objetivo preservar el acuífero
de la costa mediterránea, a través
de la extracción de las sales acu-
muladas, con capacidad de desali-
nizar 40 mil metros cúbicos diarios.
También irán a la planta Eshkol, en
el norte de Israel, donde está ubi-
cada la planta central de filtrado
que es la cuarta más grande del
mundo y que extrae agua desde el
lago Kineret (Mar de Galilea) dia-
riamente y estarán en el proyecto
“Menashe”, que tiene canales para
capturar agua de crecidas de cua-
tro ríos y que luego se inyecta en
un acuífero para agricultura, desde
hace 50 años.

Los visitantes tienen previsto cono-
cer el kibutz Magal de la empresa

Netafim, pionera en temas de

riego fertirriego e invernaderos

inteligentes. Netafim desde 1965
implementó el sistema de riego por
goteo. Controlado por computadora,
desarrollado en Israel, ahorra gran-
des cantidades de agua y permite
suministrar los fertilizantes con el
agua (se lo conoce con el nombre
de “irrigación fertilizante”). Los siste-
mas de riego israelíes se usan en
todo el mundo desde hace casi seis
décadas. El israelí Simcha Blass,
ingeniero en aguas, fue su creador.

Israel tiene una superficie total de
20.325 kilómetros cuadrados (el
60% desértica) que es inferior a la
superficie de cualquier provincia ar-
gentina.
En el sur del país que gobierna Naf-
talí Bennett hasta el 27 de agosto de
2023, los funcionarios argentinos se
trasladarán hasta el reservorio de
abastecimiento de agua para la Agri-
cultura, para observar el proceso
completo de tratamiento y desalini-
zación hasta la utilización del agua
para la producción.
Por último, antes de emprender el
regreso a la Argentina el 28 de abril,
en Jerusalén visitarán Yad Vashem,
la institución oficial israelí constituida
en memoria de las víctimas del Ho-
locausto perpetrado por los nazis
contra los judíos durante la Segunda
Guerra Mundial., el Centro Peres
para la Paz y la Innovación y el Insti-
tuto de Ciencas Weizmann.

Los sistemas de

riego israelíes se

usan en todo el

mundo desde hace

casi seis décadas. El

israelí Simcha Blass,

ingeniero en aguas,

fue su creador.

s

Viene de pág. anterior.

COOPERACIÓN EN EL
MANEJO DEL AGUA

La gira de la delegación...



S
egún precisó el organismo
conducido por Mercedes

Marcó del Pont esta medida al-
canza a las transacciones de
autos y motos usadas, pero no
a las maquinarias. A partir del
primero de mayo, la persona
deberá declarar en la AFIP la
transferencia de un auto siem-
pre que el valor del mismo
iguale o supere los $600.000,
cuando hasta el momento el

Vehículos usados: la AFIP modificó el

monto mínimo para declarar una venta
mínimo es de $200.000. En el
caso de las motos, el precio a
partir del cual se debe dar
aviso al ente recaudador pa-
sará desde el próximo mes
de $80.000 a $240.000. Por
otra parte, también se incre-
mentó el valor mínimo que
tiene que tener el vehículo
para que su titular esté en la
obligación de tramitar, el de-
nominado CETA.

exigentes” de seguridad. La co-
secha de 35 hectáreas de pro-
ducción pública, gestionadas
por la empresa estatal jujeña
Cannava, permitirá aumentar la
producción del aceite de grado
farmacéutico Cannava CBD 10
y avanzar en el desarrollo y lan-
zamiento de nuevos productos
medicinales.
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Aumentan la telefonía, internet y televisión

E
n medio de un contexto de fuerte inflación que viene afectando
desde hace ya tiempo a la Argentina, el Gobierno autorizó dos

aumentos de 9,5% cada uno para las tarifas de internet, telefonía
fija y móvil, y televisión por cable y satelital. La medida se anunció
a través de una Resolución, publicada este lunes en el Boletín Ofi-
cial. De acuerdo con el documento, firmado por Claudio Ambrosini,
presidente del Ente Nacional de Comunicaciones, organismo en-
cargado de regular el precio de esos servicios, serán dos subas de
9,5% cada una, a aplicarse en mayo y julio próximos. 

Los precios del GNC

tendrán un incremento

cercano al 15% en mayo

A
partir del primer día hábil del quinto
mes del año, los precios del GNC

tendrán un aumento en las estaciones
de servicio, de acuerdo a la renovación
de los contratos con las empresas distri-
buidoras y del impacto de las últimas
subas del precio de la nafta súper. La
suba de los valores podría tener un im-
pacto de entre $6 y $7 por m3, alrede-
dor de 15%, con variaciones de acuerdo
a la zona del país. Los precios del GNC
se mueven de acuerdo a un porcentaje
del precio de la nafta súper, por lo que
en mayo, recibirán el impacto de los últi-
mos aumentos que tuvieron los combus-
tibles. 

E
l gobernador, Gerardo Mo-
rales, participó en el acto de

iniciación de la cosecha del em-
prendimiento, al que calificó
como el “proyecto tan impor-
tante para la salud de nuestro
pueblo”, que tiene por objeto
producir un producto medicinal
de alta calidad cumpliendo las
normas internacionales “más

Jujuy comenzó la cosecha de cannabis

medicinal más grande en América Latina
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RECORRIENDO MENTIDEROS

E
l juez en lo contencioso admi-

nistrativo Martín Cormick no

hizo lugar a la cautelar pre-

sentada por el presidente del bloque

de diputados del Frente de Todos,

Germán Martínez, para se suspenda

la designación de la diputada radical

Roxana Reyes como representante

de la Cámara Baja en la Magistra-

tura. Lo que hizo el juez fue rechazar

ese pedido y solicitar informes a la

Cámara Baja, para poder analizar el

escenario antes de resolver. En

tanto, ayer, el juez en lo contencioso

administrativo federal Pablo Cays-

sials se declaró competente en la

causa iniciada contra la designación

del senador Martín Doñate  y le pidió

al Senado de la Nación, que preside

Cristina Fernández, que en cinco

días presente un informe sobre la

designación del senador del Frente

de Todos como representante del

Consejo de la Magistratura 

s   s   s
Por su parte, el juez en lo conten-

cioso administrativo federal Pablo

Cayssials le pidió a la cámara alta,

que en cinco días presente un in-

forme sobre la designación del sena-

dor del Frente de Todos Martín

Doñate como representante del Con-

sejo de la Magistratura. El pedido se

da en el marco del amparo que inició

el senador de Juntos por el Cambio

Luis Juez que para que ese nombra-

miento sea declarado nulo y asuma

él. Fuentes judiciales informaron que

el magistrado se declaró competente

para intervenir en el caso y el sá-

bado le envió el oficio al Senado

para que presente el informe que es-

tablece la ley para contestar una de-

manda. Después de eso quedará en

condiciones de resolver el planteo

de Juez. 

s   s   s
Mientras tanto, el senador rionegrino

Alberto Weretilnek,  presentó un pro-

yecto que propone ampliar la Corte a

16 miembros. La iniciativa, se suma

a otra similar del senador Adolfo Ro-

dríguez Saá, quien propone una

Corte de 9 miembros. Según el es-

crito presentado por el rionegrino, en

la composición del máximo tribunal

deberá “garantizarse y promoverse

la paridad de género y el federa-

lismo”. A tales fines, la Corte deberá

integrarse con al menos tres miem-

bros por cada región, debiendo ser

naturales de ella, o teniendo al

menos ocho años de residencia in-

mediata, detalla el proyecto. 

Rechazaron un pedido del FdT para frenar la designación 
de la candidata radical en el Consejo de la Magistratura

Juan Manzur se sumó al pedido 
de Martín Guzmán de gobernar 
con los que están alineados

E
l jefe de Gabinete habló sobre

la interna del oficialismo y

consideró que es “nomal y

sano” que haya diferencias, pero

hizo un llamado a defender “con

fuerza y convicción” las políticas

que fija el Gobierno. Las diferencias

internas que afectan al Frente de

Todos se convirtieron en un condi-
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Juan Manzur se
sumó...

cionante recurrente de la

gestión del Gobierno. Por

eso, lentamente los referen-

tes de la administración que

encabeza Alberto Fernández

empiezan a pedir pública-

mente que se apacigüe el

“fuego amigo”. El más con-

tundente fue Martín Guzmán,

quien hace dos semanas re-

veló que el Presidente le pro-

metió que se va a “gestionar

con la gente que esté ali-

neada con este rumbo eco-

nómico”.

L
a diputada nacional y ex go-

bernadora de Buenos Aires,

reavivó la pelea interna por

la presidencia en Juntos por el

Cambio y afirmó que le gustaría

ocupar el máximo lugar de poder

en la Casa Rosada. Vidal dijo que

está dispuesta a dar batalla en las

PASO contra Horacio Rodríguez

Larreta, Patricia Bullrich, Gerardo

Morales y Mauricio Macri, “si es

que se quiere presentar”. “La deci-

sión de ser candidata a Presidente

es muy personal, implica un cam-

bio de vida y pagar costos muy

altos”, advirtió la ex gobernadora. 

María Eugenia Vidal dijo que 

“Le gustaría ser Presidenta”



https://www.durapro.com.ar/
https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645666755
https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645688370
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Días claves para el 
Paso de Agua Negra

ENCUENTRO BINACIONAL EN VICUÑA

E
l Paso de Agua Negra podría defi-
nir su futuro en los próximos días.
El presidente chileno Gabriel

Boric sumó incertidumbre a la concre-
ción de la obra al afirmar “me gusta
mucho la integración binacional, Al-

berto Fernández me comentó explí-

citamente proyecto Agua Negra;

claramente este proyecto está más

que congelado, Chile rehusó a usar

el crédito del BID, por cuanto no si-

guió el megaproyecto. Este trabajo y

esta planificación, nos podría gene-

rar daños ambientales irrecupera-

bles el día de mañana, por eso

tenemos que analizarlo, tenemos

que saber si realmente es factible y

si se adecúa a las necesidades que

tiene el país y el territorio chileno”.

s   s   s
El presidente del vecino país le dio
gran importancia a la discusión ciuda-
dana y la participación con las comuni-
dades, “estas cosas no se pueden
decidir desde Santiago, yo iré al

valle de Elqui, conversáremos en Vi-

cuña y Paihuano, quiero escuchar la

opinión de la gente, quiero saber

que opinan de estos megaproyec-

tos. Tengo la disposición de avanzar

en la unión con argentina, en espe-

cial, Coquimbo y San Juan, noso-

tros revisaremos el plan y trazado

original, para hacer modificaciones

y concretar este sueño”.

s   s   s
En medio de estas dudas del presi-
dente chileno sumados al poco interés
de  la gobernadora regional Krist Na-
ranjo, es que se realiza El “Encuentro

Binacional de Alcaldes e Intendentes
EBAI Vicuña 2022”, entre este martes
y el jueves 28 en la comuna de Vicuña.
Según publica el diario El Día, se desa-
rrollada de forma colaborativa entre la
Región de Coquimbo y la Provincia de
San Juan, y organizada por la Munici-
palidad de Vicuña y la Asociación de
Municipios de la región, asistiendo al-
caldes de la zona y varios intendentes
sanjuaninos, además de legisladores
provinciales y nacionales. La delega-
ción sanjuanina está presidida por el
vicegobernador Roberto Gattoni.

s   s   s
-Tomamos la determinación desde

la Asociación de Municipios de la

Región de Coquimbo de hacer un

evento fundamentalmente pensando

en el municipalismo, en los munici-

pios de la provincia de San Juan y

los de nuestra región. No obstante,

invitamos a todas las autoridades,

ya que no se hacía una actividad de

estas características desde hace

mucho tiempo-, explicó Rafael Vera,

Es el primer encuentro

de tres días de duración

que se ven cara a cara

tras la pandemia las 

autoridades de la 

Región de Coquimbo 

y la Provincia de 

San Juan. El Paso Agua

Negra es el principal

tema de agenda.

C
ré
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s:
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a
u
ta
ro
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a
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n
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alcalde de Vicuña.

s   s   s
El tema del paso es fundamental

según el funcionario chileno:

-Este es un tema que trae controver-

sia. Tenemos claro que el que tiene

que definir esto es la parte chilena.

Podemos decirle a nuestras autori-

dades regionales que por qué no

avanzamos, por ejemplo, en la pavi-

mentación del Paso Agua Negra,

que le faltan en el lado chileno unas

decenas de kilómetros de pavimen-

tación hasta el límite, y en Argentina

faltan unos 19 o 20 kilómetros. Po-

demos tomar un acuerdo sobre eso-

, aseguró Vera, quien se mostró

confiado en que con la llegada del

Presidente Boric al gobierno se

pueda avanzar en este tema. 

s   s   s
En declaraciones a los medios chile-

nos, el vicegobernador Roberto Gat-

toni, indicó que esta iniciativa “es un

tema trascendental. Creemos que nos

va a ayudar a integrarnos aún más,

económica y socialmente, y que defini-

tivamente va a mejorar la calidad de

vida de sanjuaninos y coquimbanos”.

Frente a las diferencias que han sur-

gido en el último tiempo, la autoridad

sanjuanina reconoció que hay diferen-

cias en algunos puntos, como el im-

pacto medioambiental, pero “a través

del diálogo, a través de opiniones dife-

rentes, podemos despejar las dudas y

encontrar una mejor solución para una

mayor integración de nuestros pue-

blos”.

s   s   s
El consejero regional de Coquimbo y

miembro de la Comisión de Relaciones

internacionales del Core, Marcelo Cas-

tagneto lamentó que en este último

tiempo, la integración por Agua Negra

haya sufrido un estancamiento, tanto

por parte del anterior gobierno del Pre-

sidente Piñera, como de sectores que

a nivel local, quienes asegura, no han

entendido el valor de avanzar en este

proceso.

“Yo viví esto en carne propia, siendo

presidente de la Comisión de Ordena-

miento Territorial del Core. Ahora, te-

níamos la esperanza de que en este

periodo en donde la ciudadanía eligió a

una nueva gobernadora, con una

nueva estructura política, íbamos a

tener el respaldo. Lamentablemente,

eso no ha sido así y también nos

hemos encontrado con que no todos

los consejeros están alineados en la

misma lógica de la integración y el de-

sarrollo de nuestra región”, aseguró

Castagento.

s   s   s
Por la provincia, integran la comitiva

además de Gatoni, el presidente de la

bancada oficialista Juan Carlos Abarca

y los intendentes Jorge Espejo y Leo-

poldo Soler entre otros.

NOTA DE TAPA DÍAS CLAVES PARA EL PASO...

En la foto se observan al vicegobernador Gattoni y el diputado Juan

Carlos Abarca durante una de la reuniones realizadas en Chile.

H ace mucho tiempo que no se daba una si-

tuación similar en la que las dos máximas

autoridades de la provincia viajen al exterior

al mismo tiempo.

Hasta que regresen el gobernador y el vicegoberna-

dor, está al frente del gobierno de la provincia el di-

putado Eduardo Cabello. Gremialista, referente de la

CGT, pastor evangélico y diputado Cabello es prota-

gonista de un hecho que si bien no es inédito no es

común y sólo se daba en las épocas en las que no

había vicegobernador, como fue la segunda gober-

nación de Escobar cuando falleció Rogelio Cerdera.

Cabello al frente 
de la provincia

Eduardo Cabello, al frente del gobierno sanjuanino desde ayer.



https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/
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Se levantó el paro de colectivos
pero quedaron temas para analizar

UN SERVICIO CASI TOTALMENTE SUBSIDIADO POR EL ESTADO

PERO QUE GENERA BRONCAS EN USUARIOS Y CHOFERES

C
erca del mediodía, choferes y

autoridades de la UTA se reu-

nieron en la sede gremial para

confirmar que se levantó el paro de

colectivos y cerca de las 14, las unida-

des de las diferentes empresas iban a

estar en las calles sanjuaninas cum-

pliendo con los recorridos habituales.

Tras el breve encuentro, el secretario

general Héctor Maldonado habló de la

situación y entendió el enojo de los

usuarios por la falta del servicio pero

defendió la medida de fuerza. “Es de

suma necesidad que los empresa-

rios firmen las paritarias. El poder

adquisitivo de los trabajadores ha

caído con la inflación”, indicó.

También aclaró que el sindicato

“nunca fue notificado de la conci-

liación obligatoria y sí lo hicieron

esta mañana”.

Además, explicó que los choferes

sanjuaninos no están ajenos a lo que

ocurre en el resto del país y que tal

problemática no se iba a poder solu-

cionar en la provincia. 

“Desde marzo venimos insistiendo

con paritarias. Nos hacen quedar

como los malos y los trabajadores

no son culpables, las cámaras em-

presariales sí”, sentenció.

El gobierno

M
ientras las autoridades de

ATAP guardaban silencio,

el gobierno explicaba algu-

nos detalles poco conocidos de la re-

alidad del transporte en la provincia.

Este es el comunicado completo:

1
El Estado debe garantizar el

servicio público de transporte,

razón por la cual el Gobierno de

San Juan destina parte de su presu-

puesto a subsidiar este servicio esen-

cial. 

2
La Provincia de San Juan no

adeuda suma alguna en con-

cepto de subsidios, incremen-

tos remunerativos y/o anticipos

vinculados al servicio. 

3
Nunca, en esta gestión de Go-

bierno, hubo demora en la

transferencia de los fondos a

las empresas de transporte. Ni aún en

los casos de demoras en los fondos

que provienen de Nación. 

4
Los subsidios aportados por la

provincia están orientados a

los gastos que demanda el

transporte público de pasajeros entre

los que se incluyen gastos de com-

bustible y de sueldos.

5
San Juan tiene uno de los bo-

letos más baratos de la Repú-

blica Argentina. Sin el subsidio

provincial el boleto debería costar más

de 118 pesos en la primera sección,

que hoy cuesta 38,60 pesos. 

El servicio Público de

Transporte en San

Juan es subsidiado

en un 65 % por el go-

bierno de la provin-

cia, en un 20 % por el

Gobierno Nacional y

el resto por los usua-

rios (recaudación di-

recta: pasaje). 

Tanta inversión y la gente quedó sin micros
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6
El servicio Público de Trans-

porte en San Juan es subsi-

diado en un 65 % por el

gobierno de la provincia, en un 20 %

por el Gobierno Nacional y el resto por

los usuarios (recaudación directa: pa-

saje). 

7
Durante el 2021 el aporte na-

cional en subsidios a todas las

provincias del interior alcanzó

la suma de 28 mil millones anuales,

mientras que el AMBA recibió 178 mil

millones (14 % para todas las provin-

cias del interior y 86 % para el AMBA).  

8
Para el 2022 las proyecciones

son más de 210 mil millones

para el AMBA y 46 mil millones

para todo el interior de la Argentina,

hecho que marca un gran desequili-

brio y profunda inequidad, en contra-

posición de lo que establece la

Constitución de la República Argentina

Art. 75 Inciso 2.

9
La medida tomada por la

UTA seccional San Juan es

ilegal. El paro produce un

grave perjuicio a la sociedad. Por

consiguiente, resulta necesario dis-

poner las medidas pertinentes para

promover una solución pacífica y

legal al conflicto planteado; por ello

el gobierno provincial, a través de la

Subsecretaria de Trabajo, ha orde-

nado la convocatoria a audiencia a

las partes (ATAP-UTA) para dirimir

en forma urgente el conflicto y res-

tablecer el servicio de transporte

esencial para todos los sanjuani-

nos. 

NOTA DE TAPA SE LEVANTÓ EL PARO...

L a Dirección de Defensa al

Consumidor y de la Direc-

ción de Industria y Comer-

cio, visitaron a comerciantes

minoristas y almaceneros de Já-

chal, Iglesia, Valle Fértil y Calin-

gasta para llegar a un acuerdo de

precios de proximidad. Esta inicia-

tiva consta de un total de 60 pro-

ductos que fueron acordados a

nivel nacional con las cadenas

mayoristas, donde se le asegura

al supermercado o almacén de

cercanía la compra de esos pro-

ductos a un determinado precio.

Desde la provincia se adhirieron al

programa los dos mayoristas pro-

vinciales, siendo cinco mayoristas

en total los que ofrecen precios de

aproximación en San Juan.

Comerciantes
minoristas de
departamentos
se sumaron al
acuerdo de 
proximidad

D esde los gremios docentes, di-

jeron que tras la reunión con

autoridades del Ministerio de

Educación se lanzó la intención de co-

menzar a implementar la medida en un

total de 34 escuelas primarias al volver

del receso invernal. El Ministerio busca

que en San Juan se implemente en esa

cantidad de establecimientos, sumadas

a las de jornada completa, por lo que

así se acercaría al 60% de escuelas de

cada provincia, tal como lo solicitó el

gobierno nacional. El debate continuará

el próximo martes 3 de mayo, en el

marco de negociación paritaria, donde

estarán presentes los representes de

UDA, UDAP y AMET, funcionarios del

Ministerio de Educación y la titular de la

cartera de Hacienda, Marisa López.

Comenzar a implementar
la hora extra en escuelas
primarias luego del receso 

Para el 2022 las 

proyecciones son

más de 210 mil millo-

nes para el AMBA y

46 mil millones para

todo el interior de la

Argentina, hecho que

marca un gran dese-

quilibrio y profunda

inequidad, en contra-

posición de lo que

establece la Constitu-

ción de la República

Argentina Art. 75 In-

ciso 2.
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El 2 de mayo entrará en 
vigencia la nueva ley de
Recurso Extraordinario

Censo 2022: habilitan tres nuevos 
puntos digitales en el Centro Cívico

H
asta el momento, solo

un 6.8% de la pobla-

ción realizó el censo di-

gital y para impulsar este nuevo

formato, El Instituto de Investi-

gaciones Económicas y Esta-

dísticas, dispuso tres puntos

digitales en la planta baja del

edificio. Quienes tengan incon-

venientes con la conectividad,

carga de datos o presenten

dudas, podrán ser asistidas

para completar el formulario de

61 preguntas. Los interesados

podrán acercarse por el Centro

Cívico, al ingreso por la Plaza

Seca de 8 a 13 para recibir la

ayuda. El Censo Digital podrá

realizarse hasta las 8 del día 18

de mayo, donde una vez finali-

zado, se obtendrá un número

que deberá ser entregado al

censista cuando pasen por los

domicilios.

L
a norma actualiza la regulación de

los recursos extraordinarios de Ca-

sación e Inconstitucionalidad ante la

Corte de Justicia. La nueva Ley fue san-

cionada el año pasado por la Cámara de

Diputados. El presidente de la Corte, Juan

José Victoria, señaló que en la nueva ley

“se priorizó la simplificación normativa

consagrando un único recurso, procu-

rando el empleo de un lenguaje claro e in-

clusivo”. También se unificó el cómputo y

el plazo para recurrir, se otorgó la facultad

al Tribunal de convocar a audiencia en

cualquier estado del trámite para escu-

char y proponer fórmulas conciliatorias y

medidas ordenatorias, se receptaron insti-

tutos consagrados como reiterada y anti-

gua doctrina de la Corte”. “Es de gran

trascendencia el control de convencionali-

dad explicitado en el proyecto”, agregó el

cortista.

Juan José Victoria

Confirmaron las fechas

de acreditación de 

haberes para estatales

L
esde la Secretaría de Hacienda

anunciaron el calendario de pago

de haberes correspondientes al

mes de abril los que estarán acreditados

en los cajeros según el siguiente calen-

dario: Documentos terminados en 0,1 ,2

,3 y 4 cobran el día viernes 29 de abril.

En tanto, los Documentos terminados en

5,6, 7, 8 y 9 recibirán haberes el sábado

30 de abril. Asimismo, recordaron que

los sueldos de abril incluyen el 20% de

aumento correspondiente al primer

tramo del acuerdo salarial, vigente desde

el mes de marzo.

EL HUMOR EN INTERNET
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E
n San Juan, con la reforma
constitucional de 1986 se
creó el Consejo de la Magis-

tratura como un órgano responsa-
ble de proponer en ternas y previo
concurso de antecedentes y oposi-
ción, a los candidatos para ocupar
los cargos en Poder Judicial (miem-

bros de la Corte de Justicia, todos los

magistrados judiciales, al  Fiscal Ge-

neral de la Corte como así a Fiscales,

Defensores Oficiales y Asesores) a la
Cámara de Diputados que es quien
los designa. También para la desig-
nación del Fiscal de Estado.

s   s   s
En cuanto a su integración, la
misma Constitución establece que
sea de cinco miembros: dos aboga-
dos en ejercicio de la profesión, (ele-

gido por sus pares y que reúnan las

condiciones requeridas por para ser

miembro de la Corte) un diputado,

elegido por la Cámara; un miembro
de la Corte designado por sorteo

entre sus integrantes y un ministro
del Poder Ejecutivo elegido por el

Gobernador ( texto art. 216 C.P.). El

mandato es de cuatro años siempre y

cuando conserven la condición exigida

para ser designado.

s   s   s
Existe el reclamo respecto
a la falta de representa-
ción de sectores como
de los mismos miem-

bros del Poder Judicial (jueces, fis-

cales) y del ámbito Académico (uni-

versidades). Recordamos que hubo un

intento de darles por ley participación,

(Ley P. 742 E) incorporándolos en el

proceso de evaluación de postulantes

a través de Salas, encontrándose sus-

pendida su vigencia.

s   s   s
El funcionamiento del Consejo está
determinado por la Ley P.  325 E
sancionada en el año 1986, aun vi-
gente,  que da las pautas para el
proceso de Concurso de: Asegurar

el libre acceso de postulantes me-

diante una publicidad oportuna, amplia

y adecuada; Garantizar el derecho de

oposición; Exigir que los antecedentes

que presenten los concursantes se

acrediten mediante instrumentos o

certificaciones fehacientes.

s   s   s
Para la Evaluación y elaboración de
las ternas, se impone la responsabi-
lidad al Consejo de efectuar una
“evaluación integral de los antece-
dentes de cada uno de los postulan-
tes, desde lo Ético y profesional y
su Preparación científica” (títulos

universitarios, de grado y pos grado,

docencia universitaria, publicaciones,

paticipacion en conferencias en mate-

rias jurídicas; antigüedad en el

ejercicio de la profesión de

abogado o de un cargo

en la Justicia. No se

cuenta con puntaje pre determinado
para cada antecedente (un Nomen-
clador objetivo), objeto de sostenido

reclamo de algunos sectores.

s   s   s
El Proceso de Concursos está pre-
visto en etapas: a) el llamado a Con-

curso, una vez comunicada la vacante

por parte de la Corte de Justicia; b)

Etapa de impugnaciones; c)Evaluación

de Antecedentes (debiéndose respetar

las pautas comentadas y que exige la

ley); d) Entrevista; e) Elaboración de

una terna (a partir de la mayoría sim-

ple lograda entre los votos de los Con-

sejeros; f) Se eleva la terna a la

Cámara de Diputados. La Cámara de
Diputados designa a un candidato
de la terna elevada por el Consejo
de la Magistratura.

s   s   s
Restaría destacar que no se aprobó
su creación por unanimidad. Quie-

nes lo postulaban argumentaron que

era la mejor forma conocida de despo-

litizar los nombramiento en la Justicia,

garantizando independencia,  privile-

giando lo técnico sobre lo político.

Quienes lo objetaban, decían, que si lo

técnico se valora más que lo político,

podríamos tener jueces apartados de

la realidad social.

s   s   s
Este debate aún subsiste y se puede

observar en la polémica que desatan

las leyes que determinan su integra-

ción (Conflicto en el Consejo de la Ma-

gistratura Nacional), destacando que

cada vez cuenta el sistema con mas

adhesiones, no siendo ya una nove-

dad. 

Por Alejandra 

Dománico* 

(*) Abogada, delegada 
provincial de la Asociación 

de Mujeres Jueces de 
Argentina, juez de Paz letrada,

integrante de la comisión directiva de
Conciencia San Juan

DERECHO

Nuestro Consejo de la Magistratura
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CULTURA

J
avier Cerimedo, Anahí del Valle,
Silvio Guevara, Andrea Huertas,
Lulo Milán, Raúl Páez, Matías

Puigdengolas y Guillermo Teroel son
los ochos actores seleccionados
para formar parte del elenco de “Y
que todo arda”.
La obra, escrita y dirigida por Juan
Francisco López Bubica, convocó a
unos sesenta artistas que participa-

ron del casting abierto organizado
por el Teatro Nacional Cervantes
(TNC) y el Teatro del Bicentenario de
San Juan (TB).
Esta nueva producción fue seleccio-
nada sobre un total de 177 proyectos
presentados en el marco de la con-
vocatoria abierta del TNC Produce
en el país 2022, y tendrá su estreno
en septiembre en el Teatro del Bicen-

tenario.
Cabe destacar que el programa del
TNC promueve el desarrollo de artis-
tas locales en diferentes ciudades,
para que formen parte de la progra-
mación nacional, más allá de su
sede central. De esta manera, los
actores sanjuaninos que cubrirán los
ocho personajes de la obra serán
contratados por el TNC.

PUESTA ORGANIZADA POR EL 

TEATRO CERVANTES Y EL TB

Ocho actores en busca 

de “Y que todo arda”

EL VIERNES 29 

“Cuerdas al Viento” en 
el Auditorio Juan Victoria

E
ste viernes 29, desde
las 21.30 y con entrada
libre y gratuita, el Audi-

torio Juan Victoria será esce-
nario de “Cuerdas al Viento”,
un concierto de música de cá-

mara para piano, guitarra y
flauta.
Los músicos a cargo del con-
cierto serán Juan José Olguín
(guitarra), Nadia Vera (flauta)
y Mariana Montañez (piano).

TODOS LOS MIÉRCOLES A PARTIR
DE LAS 21.30 EN EL AULA MAGNA

Comienza el ciclo 
de cine en Filosofía

E
ste miércoles 27 comienza el Ciclo de Cine
Internacional de la Facultad De Filosofía,
Humanidades y Artes de la UNSJ, creado y

coordinado por Carlos Cerimedo. El 23 de sep-
tiembre se cumplirán las “Bodas de plata” 25 años
al servicio de la comunidad.
La programación es la siguiente:
l 27/04 El Padrino
l 04/05 El Padrino II
l 11/05 El Padrino III
l 18/05 Buenos muchachos
l 01/06 Atrapado sin salida
l 08/06 El Golpe
El ciclo se realizará todos los miércoles a las 21.30
horas, en el Aula Magna de la Facultad de Filoso-
fía, Humanidades y Artes. Todas las películas son
aptas mayores de 16 años.
En este ciclo se sortearán, entre los espectadores,
dos plateas para el cine CPM CINEMAS del “Es-
pacio San Juan”.

E
ste sábado 30, a las
22, en el Espacio Tea-
tral Títeres en Serio

(Juan B. Justo 335 sur, Riva-
davia), será presentada la
obra de Arístides Vargas,
Nuestra Señora de las Nubes,
a cargo del grupo teatral
Donde topa.
La dirección es de Pablo Flo-

res Tulián y Yanina Marras y
cuenta con la actuación de
Rubén “Pela” Rodríguez, Ger-
mán Cristóbal y Daniela
Ranea.

Las entradas están en venta a
través de la plataforma Event-
brite. El precio es $500, antici-
padas, y $600 en boletería.

EL SÁBADO 30

“Nuestra señora de las nubes” en TeS
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E
l Tribunal de Apelación Penal

de Texas ha suspendido la

ejecución de Melissa

Lucio programada para este miér-

coles. Los jueces han ordenado

que la corte del condado de Came-

ron que lleva el caso considere las

nuevas evidencias presentadas por

el equipo legal que representa a la

mujer de 52 años. Lucio, nacida en

Estados Unidos y de origen mexi-

cano, fue sentenciada a muerte

hace 14 años por el fallecimiento de

su hija Mariah, de dos. 

Sus abogados, sin embargo, de-

fienden que la niña murió por una

lesión cerebral dos días después de

haber caído por accidente de unas

escaleras y que en el juicio se pre-

sentaron “pruebas defectuosas”

que confundieron al jurado. “Doy

gracias a Dios por mi vida”, ha ex-

presado Lucio este lunes en un co-

municado, “agradezco que el

tribunal me haya dado la oportuni-

dad de vivir y demostrar mi inocen-

cia”.

“Mariah está en mi corazón hoy y

siempre. Estoy agradecida de tener

más días para ser madre de mis

hijos y abuela de mis nietos”, conti-

núa el escrito difundido por The In-

nocence Project, una organización

que trabaja para “evitar las conde-

nas injustas” y que representa a

Lucio desde enero. 

Lucio ha defendido siempre su ino-

cencia. Tras la muerte de su hija,

negó reiteradamente haberla lasti-

mado. Sin embargo, fue condenada

con base en una declaración que,

según sus abogados, fue “forzada”

y “falsa”. “No sé qué quieren que

diga. Supongo que lo hice”, pronun-

ció ante los agentes en un interro-

gatorio que duró cinco horas, hasta

las tres de la mañana del 18 de fe-

brero de 2007. Con nuevas prue-

bas, a finales de marzo, los

letrados que la representan interpu-

sieron una petición de clemencia y

días después un recurso para que

se frene la ejecución ante la corte

que este lunes ha emitido la orden

de suspensión.

Tras revisar el expediente, el jurado

determinó que cuatro de los recla-

mos que hizo la defensa “cumplen

los requisitos” para que regresen al

tribunal de primera instancia “para

una revisión del fondo”.

Al menos cinco de los miembros

del jurado que la condenaron y

sentenciaron a muerte respaldaban

que se suspendiera la ejecución,

incluida la presidenta, que declaró:

“Sabiendo lo que sé ahora, no creo

que deba ser ejecutada”. Además,

100 legisladores demócratas y re-

publicanos habían enviado cartas al

gobernador de Texas, Greg Abbott,

para que la frene. También se ha-

bían sumado al reclamo más de

220 organizaciones y más de 130 lí-

deres religiosos.

Texas es el tercer Estado con más

condenados a muerte en Estados

Unidos, después de California y Flo-

rida. En total, 199 personas de ese

territorio aguardan en el corredor de

la muerte, según la organización sin

ánimo de lucro Death Penalty Infor-

mation Center. Aunque en los últi-

mos años, diferentes Estados han

abolido la pena capital, la medida

todavía persiste en 27. Desde 1989,

258 mujeres han sido exoneradas,

según datos del Registro Nacional

de Exoneraciones de Estados Uni-

dos citados por Innocence Project.

El 71% de las mujeres exoneradas

en las últimas tres décadas habían

sido condenadas por delitos que

nunca ocurrieron.

La mujer, nacida en Estados Unidos y de origen mexicano,

está condenada por la muerte de su hija de dos años

Suspendieron la ejecución de Melissa
Lucio programada para este miércoles

NOTA DE TAPA

Familiares de Melissa Lucio piden que se suspenda su

ejecución, el pasado 7 de febrero.



vio y Darío Benedetto o
Luis Vázquez.
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La formación de Boca
contra Corinthians

Boca se juega una parada difícil en
la Copa Libertadores: deberá visitar a Co-
rinthians este martes, a partir de las 21.30,
por la tercera fecha del Grupo E. Para este
compromiso importante en Brasil, Sebas-
tián Battaglia apostará por la experiencia y
realizará algunos cambios.

El León, todavía con la soga al cuello más
allá de la charla con el Consejo de Fút-
bol, meterá mano en el equipo que venció
2-1 a Central Córdoba el último sábado y
hará cuatro modificaciones, aunque po-
drían ser cinco. La formación Javier Gar-
cía, Luis Advíncula, Carlos Zambrano,
Gabriel Aranda, Frank Fabra; Cristian Me-

dina, Pol Fernández, Juan Ramí-
rez; Óscar Romero; Eduardo Sal-

River ya piensa

en Colo-Colo

River no tiene otra opción que dejar
atrás el empate ante el Decano por la
Copa de la Liga Profesional y ya focali-
zarse en Colo-Colo, el próximo rival de
Millonario en Copa Libertadores y al que
visitará este miércoles en Santiago de
Chile. 

Marcelo Gallardo entregó la lista de con-
vocados: cuenta con los regresos de Ni-
colás De La Cruz y Esequiel Barco. A su
vez, Enzo Pérez viaja a pesar de su mo-
lestia física.  En caso de que no pueda
ser titular, su lugar lo ocupará Bruno Zu-
culini.

EL DEPORTE EN FOTOS

La Copa Sudamericana, el

otro objetivo de Racing

Hoy Racing partió hacia Perú para enfrentarse
a Melgar, el próximo miércoles, por la Copa
Sudamericana. Los jugadores entrenaron por
la mañana y luego partieron a las 14.30 en
busca de los tres puntos que les permitan cor-
tarse solos en la cima del Grupo B.

Para ese duelo, las dudas están centradas en
las presencias de Aníbal Moreno y Carlos Alca-
raz, quienes vienen acumulando muchos minu-
tos y podrían rotar en el torneo continental.
Asimismo, el entrenador, Fernando Gago, po-
dría disponer el retorno de Eugenio Mena por
Gonzalo Piovi, así como también el ingreso
de Fabricio Domínguez en lugar de Gabriel
Hauche
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Comenzó el Argentino de
Hockey sobre Patines 

El Complejo La Superiora en el Departa-

mento Rawson, es el escenario elegido

para la realización del Campeonato Argen-

tino Seniors Masculino de Hockey sobre

Patines.

Participan 16 equipos de San Juan, Men-

doza, Buenos Aires y Entre Ríos divididos

en 4 zonas. Los equipos sanjuaninos que

competirán por el título son Olimpia PC,

Club Organizador y actual campeón defen-

sor, Concepción PC, Social San Juan, Mé-

dano de Oro, Valenciano y Lomas de

Rivadavia.

La ciclista Maribel Aguirre
continuará su carrera
en España

La ciclista sanjuanina, quien en el Villicum se

consagró campeona argentina, continuará su

carrera en España. Aguirre vestirá los colores

de una escuadra española recientemente

creada.

El pasado sábado 16 de abril, sobre el medio-

día sanjuanino, Maribel cruzaba la línea de

meta y se consagraba campeona nacional. Y el

pasado fin de semana le tocó emprender su

viaje a Europa.

La primera carrera está prevista para el 8 de

mayo. Pero puede que sea antes, del 3 al 5,

con la Vuelta a Andalucía. 

EL DEPORTE EN FOTOS

Roger Federer anunció el
regreso a las canchas

El anuncio del regreso a las canchas de

Federer es una de las noticias deportivas

del año. Y no es para menos: el ex número

uno del mundo lleva nada menos que

nueve meses sin actuar en el circuito.

El suizo reaparecerá en un torneo de la

ATP en su ciudad natal, en Basilea, el cer-

tamen que ganó diez veces y que se ju-

gará del 24 al 30 de octubre. Un mes antes

volverá el la Laver Cup, el torneo de exhibi-

ción por equipos de su propiedad, que será

del 23 al 25 de septiembre en el O2 Arena

de Londres, el recinto en el que se jugó el

Campeonato de Maestros de 2009 a 2020.
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Lionel Messi no se mueve
de PSG y está decidido a
cumplir su contrato
La postura de Messi con respecto a PSG es

la de cumplir su contrato hasta el último día

firmado y jamás barajó la posibilidad de fi-

nalizar de manera anticipada su estadía en

el Parque de los Príncipes. Según indican

desde su círculo cercano, no existe ninguna

posibilidad ni de regresar a Barcelona -

como durante un largo tiempo se especuló-

ni de buscar un nuevo rumbo en otro

equipo.

Por lo pronto, el rosarino recién cumplió la

primera de esas dos temporadas y ya sumó

su primer título con el club, el décimo en la

Ligue 1 para el conjunto parisino. Si bien el

sabor amargo de la temprana eliminación

ante Real Madrid en la Champions

League todavía está presente, el capitán de

la Selección Argentina está decidido a se-

guir en la institución e intentar guiarla hacia

su primera Orejona.

Se filtró la nueva camiseta de
Barcelona para la temporada
2022/2023
Estando ya en la recta final de la temporada, los clubes empie-

zan a tener listos los modelos de camiseta para el año deportivo

que comenzará en la segunda mitad del 2022 y se extenderá

hasta mediados de 2023 y en las últimas horas se filtró el mo-

delo ya finalizado y confeccionado del Barcelona.

Como suele suceder, fue el sitio especializado Footy Headlines

dio a conocer cómo será el modelo titular de Barcelona para la

2022/2023, donde el elenco Culé lucirá una camiseta a basto-

nes con tres colores: al azulgrana tradicional del club se le

suma un bastón más en azul francia. En tanto, la parte de los

hombros y las mangas es en azul oscuro.

EL DEPORTE EN FOTOS
Cardiff habría reclamado una

suma millonaria a Nantes
Un nuevo juicio se lleva adelante en Inglaterra
para intentar esclarecer lo ocurrido con el vuelo
que trasladaba al argentino Emiliano Sala que se
precipitó sobre el Canal de la Mancha a comien-
zos del 2019. El futbolista, que por entonces
había cerrado un fichaje para jugar en la Premier
League, perdió la vida al igual que el piloto que
estaba al mando de la avioneta. Mientras la fami-
lia del deportista intenta encontrar las respuestas
del hecho, una polémica se desató en
Europa: aseguran que Cardiff City le reclamará a
Nantes 80 millones de libras (95 millones de
euros).                                                          El
diario británico The Sun dio a conocer esta infor-
mación en las últimas horas apoyándose en
datos que se publicaron en un libro sobre el su-
ceso llamado “The Truth: The Killing of Emiliano
Sala” (La verdad: el asesinato de Emiliano Sala).
Allí se argumenta que Nantes está apuntado
como responsable de la muerte del futbolista que
tenía 28 años porque el agente Willie McKay
actuó en nombre del club francés y fue el encar-
gado de organizar el trágico vuelo que se estrelló
en el Canal de la Mancha.
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EL ROMANCE DEL FUTBOLISTA Y LA CANTANTE

Tini Stoessel y Rodrigo de Paul juntos
C

onfirmado: Tini Stoessel y Ro-
drigo de Paul están en pareja,
según se pudo ver en las imá-

genes que se revelaron este lunes por
la noche en LAM (América). Después
de semanas de rumores, finalmente
aparecieron las primeras fotos juntos.
¿El escenario? Ibiza.
Para darle contexto a las imágenes, 
Yanina Latorre narró la cronología
del romance a partir de haber ha-
blado con el entorno de ambas pro-
tagonistas. Según lo que le contaron,
esta nueva pareja nació después de
una crisis definitiva entre De Paul
y Camila Homs, la madre de sus
hijos. “Ellos estaban juntos desde que
él tiene 16 años. Y según el entorno
de él, Rodrigo se desenamoró. No
hay terceros en discordia”, resumió
la mujer de Diego Latorre.

Luego contó que Tini y Rodrigo “se
empezaron a seguir en Instagram
en octubre del año pasado”. ”Así
se conocieron. Empezó todo por
ahí, porque tenían amigos en
común, dijo Yanina.

“Él viene a la Argentina en noviembre
para jugar y cuando él viaja, que se-
guía separado, hubo un asado entre
amigos en común y se conocen por
primera vez cara a cara. Fluyó, la pa-
saron todo bien y se pasaron los te-
léfonos”, contó luego Latorre. “Él la
visitó en su casa como para volverla a
ver. Se vieron dos veces en ese mo-
mento y él se vuelve a España para

jugar en su equipo”, agregó.
“Habían quedado en volverse a ver en
diciembre, que antes de las fiestas Tini
lo iba a ver a Madrid. Pero se agarró
covid y no va”, prosiguió con el relato.
“Cuando se cura del covid, ella no
puede viajar a Madrid porque tiene una
agenda muy ajustada”, dijo Latorre.
El vínculo lo retomaron en febrero de
este año. “Ella siempre estuvo con
dudas. Él le insistía, pero ella no que-
ría quilombos. Tenía miedo. Dudaba
porque él tiene hijos, quizás. Aparte el
palo del fútbol ella no lo maneja: tenía un
ex que era modelo, también (Sebastián)
Yatra era cantante... Esto no es lo mismo
para Tini”, explicó Latorre.

“Tini después vino para Argentina para
hacer sus show, pero pasó lo de su papá.
Cuando se cura Ale, se quieren ver. El
momento era la semana pasada y justo él

viajó para acá, así que se alinearon los
planetas. Finalmente, viajaron a
España. Pero esta vez, en este viaje,
decidieron blanquear. El dice que
está separado hace 10 meses”, agregó
Yanina. Pero enseguida, Ángel de
Brito dudó al decir: “Mmmmmm”. “La
oficial dice 10 meses, la clandes-
tina...”, agregó el conductor, poniendo
en duda la “historia oficial” de este re-
ciente romance.

“Salen, van a comer, a la cancha, están
en Ibiza... Y decidieron contarle al
mundo porque consideran que están
enamorados y están bien. Si vos les
preguntás, están juntos y están bien. No
suben fotos juntos porque él en sus
redes solo habla de fútbol”, quiso cerrar
Yanina. Sin embargo, Amalia Granata -
en calidad de “angelita invitada”- tam-
bién se permitió dudar de la historia.
“Respeto la historia de Yanina y sé que
tiene buena información. Pero me pa-
rece prolija viniendo de un jugador de
fútbol. Demasiado prolijo para un ju-
gador de fútbol que esperó, que hizo
el duelo con la mujer...”, apuntó la di-
putada santafesina. “¿Vos decís que
los jugadores de fútbol son desproli-
jos? ¿Todos, todos, todos?”, le retrucó
Yanina. Amalia revoleó los ojos y dijo:
“No me cierra, demasiado prolijo
todo. Qué casualidad que la ex mujer
de De Paul ahora dice que hay una
tercera en discordia”, cerró.

Una de las

fotos que

confirman el

romance

entre Tini

Stoessel y

Rodrigo de

Paul (Captu-

ras: LAM)

NOTA DE TAPA
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Javier González:
abogado, jefe de la
delegación ENACOM

San Juan

Cristina Bacur: 
docente

Valeria Gema
Moral

Sergio Garay

Diego Villegas: 

músico

Cristian Demarchi:

músico

Hipólito “Polo”  Díaz:
periodista y reportero

gráfico

►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

Sergio Garay

Gastón Vicentela

Cristina Bacur: docente

Javier González: abo-

gado, jefe de la delega-

ción ENACOM San Juan

Diego Villegas: músico

Hipólito “Polo” Díaz: pe-

riodista y reportero gráfico

Charly Ramos: peinador

estilista y maquillador

Valeria Gema Moral

Cristian Demarchi: mú-

sico

Matías Espejo: médico.

Subsecretario de Medi-

cina Sanitaria

Oscar Cortez

Osvaldo Daniel Palma:

ingeniero

Facundo Leandro Ruiz

Rueda

Juan Luis Lépez

Marianela Guerrero

Noelia Lezcano

Oscar Antonio Lahoz

Patricia Soledad Pérez

Edgardo Di Carlo

Soledad Rochetti

Pamela Judith Vega:

cosmetóloga

Helvencia Pennata

Lorena Díaz: licenciada
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PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Título original: Conversations
with a Killer: The John Wayne

Gacy Tapes

Género: Documental 
Origen: EE.UU. | 2022
Duración: 3 episodios de 60
min.

Dirección: Joe Berlinger

Serie documental sobre el ase-

sino en serie John Wayne Gacy

que cuenta su vida mediante en-

trevistas de audio nunca antes

escuchadas con el notorio ase-

sino en serie.Conocido como el

Payaso Asesino, Gacy asesinó

a 33 niños, la mayoría de ellos

adolescentes, y los enterró den-

tro de su casa de Norwood Park

(Illinois) entre 1972 y 1978.

Calificación: 8
Se la puede ver en NETFLIX
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Conversaciones con 
asesinos: Las cintas de

John Wayne Gacy

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado. 
Poco cambio de la

temperatura  
Vientos moderados 

del sector Sureste. 

MÁXIMA

25° 11°
MÍNIMA

Matías Espejo: médico.

Subsecretario de 

Medicina Sanitaria

Charly Ramos: 
peinador estilista y 

maquillador

Gastón Vicentela
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FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Josefa Brizuela 
Zobeida Beatriz Roldán 
Hugo Rosario Tejada 
Guido Alfredo Quinteros Rodrí-
guez 
Ángel Raúl Figueroa 
Valentina Inojosa 
Aldo Rullero Demarchi 
Hugo Raimundo Díaz 

Segundo Tristán Albarracín. Vela-
torio: sala velatoria municipal de Al-

bardón. Sepelio: 27/04 10 hs.

cementerio de Albardón.

Antonio Saturnino Páez. Velatorio:
Manzana A Casa 2, Villa Chaca-

buco, Rivadavia. Sepelio: 27/04 15

hs. cementerio a confirmar.

tor y DJ Giorgio Moroder, innovador

de la música disco y editor de más

de quince álbumes.

►1943 - Abrió sus puertas el Banco
San Juan. Cinco días antes había

asumido su primer Directorio enca-

bezado por Zacarías Yanzi.

►1986 - Ocurre una explosión en el
reactor número 4 de la central ató-

mica Vladimir Lenin, a las afueras de

la localidad de Prypiat y a 18 kilóme-

tros de la ciudad de Chernóbyl, en el

norte de Ucrania, en lo que consti-

tuyó el peor accidente nuclear de la

historia.

►1884 - Llegó, en su última visita a
San Juan, Domingo F. Sarmiento. En

mayo participaría de la inauguración

de la Casa de Gobierno, frente a la

Plaza 25 de Mayo.

►1884 - Eduardo Casey funda en la
provincia de Santa Fe el poblado de

Venado Tuerto, que llegó al estatus

de ciudad en 1935 y es conocida

como la cuna de la  Marcha de San

Lorenzo.

►1903 - Se funda el Club Atlético de
Madrid. El mismo nace por iniciativa

de un grupo de estudiantes vascos

como “sucursal” del Athletic de Bil-

bao. 

►1940 - Nace en la ciudad italiana
de Val Gardena el músico, composi-
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Un poco de humor

- Soy una persona muy saludable.
- ¿Hacés deporte y comés sano?
- No. Es que la gente me saluda
por la calle y yo les devuelvo el
saludo.

-¿Cómo se llama el compuesto quí-
mico para evitar el embarazo?
– Nitrato de meterlo

Un hombre llega a la biblioteca y
pide un libro sobre suicidios. La bi-
bliotecaria le dice:
– No lo prestamos para leer en
casa...
-Pero porque?
-Nadie lo devuelve...

- Acabo de regalarle un terreno a
mi suegra.
- Si, que bueno, que generosos sos.
Es grande?
- No mucho, 2 metros por 1 por 3
de profundidad.

-Mamá, mamá, en la escuela me
dicen que tengo los dientes largos.
-No les hagas caso...levantá la ca-
beza que me rayás el parqué!!

-Mi marido acaba de ascender y es
jefe de sección, con 15 personas a
su cargo.
-Pues el mío tiene 8000 personas
por debajo de él.
-¿Qué es director de alguna multi-
nacional?
-Es el sepulturero del pueblo.

- A ver Luisito, traducime esta frase
al inglés: "El gato cayó al agua y se
ahogó".
- Esta me la sé - contesta -. "The
cat cataplum in the water gluglu
no more miau miau"...

-En su CV pone que es usted inde-
pendiente y puede hacer muchas ta-
reas sin ayuda.
-Eso lo puso mi mamá...

-Alfredo, cuando venga el mozo y
pregunte que qué quiero, le dices
que retroceder en el tiempo, y no
haberte conocido... y de beber, un
Malbec.

-¿Y ese ojo negro?
-Mi hermana...me dijo que quería
un acuario...
-¿Y qué tiene que ver?
-Que le dije que se tiene que pre-
ñar en mayo...

Diez cortitos
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Lo mejor
de la web

Diferentes
clases de amor...

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=166838

s

HUMOR Por Miguel Camporro

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=166838

